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Werde Gruppen-Leitung 
im Jugend-Rot-Kreuz 
 
Mach eine Ausbildung zur Gruppen-Leitung. 
Du kannst dann Kinder und Jugendliche leiten. 
Du machst neue Erfahrungen. 
Es gibt auch Spiele und Spaß. 
Du triffst neue Leute. 
 
Als Gruppen-Leitung erlebst du viel. 
Du musst gut organisieren. 
Du musst die Gruppe und jeden Einzelnen gut im 
Blick haben. 
 
Jugend-Gruppen leiten ist eine wichtige Aufgabe. 
Du kannst dabei persönlich wachsen. 
Du kannst dich auf deinen Beruf vorbereiten. 
 
Was du lernen kannst: 
Du lernst, wie du eine Gruppe leitest. 
Du lernst, was du darfst und was nicht. 
Du lernst, wie du aufpasst. 
Du lernst, was Jugend-Arbeit ist. 
Du lernst, wie Gruppen und Spiele funktionieren. 
Du lernst, wie Menschen sich entwickeln. 
Du lernst, wie du Streit vermeidest.  
 
Es gibt Spiele und Spaß. 
Du kannst neue Freunde treffen. 
 
Leitung vom Lehrgang 
Ein Mitarbeiter leitet ihn. 
Er arbeitet beim Jugend-Rot-Kreuz. 
Freiwillige und Experten helfen ihm. 
 
Datum und Ort? 
Der Lehrgang ist vom 11. April bis 18. April 2025. 
Er ist im Tagungs- und Freizeithaus Quellengrund. 
 
Die Adresse ist:  
Quellengrund 5, 25779 Kleve. 
 
Alle müssen da sein. 
 
Du schläfst mit anderen Menschen in einem Raum. 
 
Männer und Frauen schlafen in getrennten 
Zimmern. 
 
 

 
Anmeldung und Kontakt 
Fülle das Anmelde-Formular aus. 
Schicke es per E-Mail an: anmeldung@jrk-sh.de. 
 
Hast du Fragen? 
Dann rufe uns an. 
 
Wichtiger Termin 
Der Anmelde-Schluss ist am 7. März 2025. 
Bis dahin kannst du dich anmelden. 
 
 
 

 
 

Veranstalter:  

DRK Landesverband Schleswig-Holstein e. V.  

Jugendrotkreuz, Landesausschuss  

Klaus-Groth-Platz 1  

24105 Kiel  

 

Kontakt  

Mail: anmeldung@jrk-sh.de  

Tel.: 0431 5707 161 

Kosten und Unterstützung 
Der Landes-Verband bezahlt: 

- Die Unterkunft 
- Das Essen 

- Das Programm 
- Die Fahrt-Kosten 

 
Hilfe vom Kreis-Verband 

Der Kreis-Verband gibt 80 Euro. 
Das Geld ist für jede Person. 

 
Urlaub und Geld 

Du kannst Sonder-Urlaub nehmen. 
Du kannst Geld beantragen. 

Mehr Infos gibt es in der FreiStVO 
Schleswig-Holstein. 
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